

# Editorial

Les presentamos un nuevo número de nuestra Revista de Educación Simón Rodríguez, en el que esperamos continúen encontrando análisis y propuestas que nutran nuestra labor docente.

Los tiempos que corren no dejan de ponernos a prueba. La pandemia ha evidenciado fortalezas, pero también debilidades estructurales de nuestros sistemas educativos. Ha acelerado procesos de cambio que parecían lejanos y generado múltiples interrogantes sobre el futuro de la enseñanza y el aprendizaje.

En esta edición profundizamos sobre algunos de los grandes desafíos que enfrentamos. Abordamos temas como la educación a distancia, la brecha digital, la salud mental escolar, entre otros. Contamos con valiosos aportes de reconocidos expertos que comparten sus miradas sobre estos asuntos.

También difundimos las experiencias de docentes que, con creatividad y esfuerzo, han logrado innovar sus prácticas. Y presentamos investigaciones recientes que arrojan luz sobre efectivas estrategias pedagógicas.

Confiamos en que estos contenidos sirvan de insumo en la construcción colectiva de una educación más equitativa, de calidad y acorde a los tiempos. Seguiremos trabajando para que esta revista sea un referente en el debate educativo nacional.

Agradecemos su incansable labor y los invitamos a continuar nutriendo este espacio de diálogo mediante sus aportes y sugerencias.

***Msc. Jenny Mónica Salvatierra Araoz***

Editora